



フォワーダーに
チャンスあり!

物流不動産業界連座

▶17

リノベーションで物件活性化

イーソードットコム会長 大谷巖一

今まで、ファンダムが郊外に超大型高機能物流施設(メガ倉庫)を建てていることを説明してきた。このメガ倉庫に荷主は貨物を集めしており、都心の中小規模の倉庫は、「玉突き」で空きが急増している。また、工場は海外に移転が相次ぎ、町中のピンテージ(建築年数のたった)倉庫、町工場が加速度的に空いてきている。

こんな都心のピンテージ物件は、周辺環境が住宅街の営業マンで、自社倉庫の空きを埋めたり、他社倉庫の賃貸仲介を行っていたりしていた。

そんなある日、写真スタジオの社長から「倉庫を改装したい」とその要望が、そもそも理解できなかつた。

社長が「倉庫はアーティスト向き」「倉庫はかつこういい」というのを半信半疑で聞いていた。ともあれ、お客様からの依頼だ。写真スタジオへの改装可能な物件として、東京都港区海

岸にある築約25年(当時)の物流用途としては使いづらいう倉庫の一角をなんとか見つけ出し、勧めてみた。その社長は、砂糖や香辛料を保管している現役の倉庫を「カッコいい」と気に入り、空いているスペースに入り、ホワイトキューブのおしゃれな写真スタジオを作り上げた。倉庫の改装事例を初めて目の当たりにし、びっくりしてしまった。ただしこの時は、こんな倉庫

に建物の歴史を思わせる「これからは倉庫」で儲けること、物流不動産ビジネスの「これからの倉庫」で儲けること、物流不動産BIZの醍醐味だと思っている。

【略歴】(おおたに・いわかず) 1981年、東京倉庫運輸入社。同社物流事業部在籍中の1990年、宅地建物取引主任者の資格

試験に合格し、物流不動産ビジネスを開始。東運開発

Nets-e理事長、イーソード、日本物流施設取締役会

トコ取締役副社長、イーソ

ど、物流不動産関連企業の

社長、トーワン取締役、イー

ソードコム取締役会

トコ総合研究所取締役副社

長、トーワン取締役、イー

ソードコム取締役会

トコ取締役副社長、イーソ

ど、物流不動産関連企業の

要職を兼務する。著書に

「これからは倉庫」で儲ける

物流不動産ビジネスの

すすめ」(日刊工業新聞社)

など。高千穂商科大学卒。

あるなどとは思わず、「ギフト」な事例だと思っていました。しかし、そういったニーズは特に、この2～3年急増している。今まで、特殊だと思っていたピンテージ物件を好む層が、日本の若い世代を中心に増えてきているのだ。

この世代の中心にいるのが、日本経済を牽引している団塊ジュニア達(1971～74年生まれ)だ。海外への留学経験を持つ人が多く、ニューヨークのSOHO、ロンドンの倉庫再開発事例などを見てきている。彼らの憧れるgoogleやyahooは倉庫やガレージで起業しており、「倉庫」や「ガレージ」を肯定的に捉えている。驚いたことに建物の歴史を思わせる「これからは倉庫」で儲けること、物流不動産BIZの醍醐味だと思っている。

いを「クール」「シャビーシック」と表現して、新築にはない味のある空間で力